

Quería hacerles llegar mi mayor agradecimiento por la atención brindada por el personal de los sectores: Servicios Asistenciales, Reintegros y Farmacia.

Mi madre (pensionada de La Mutual) padecía un deterioro cognitivo crónico severo hasta su fallecimiento. Durante todo ese período, ella recibió atención en vuestra Clínica, en la Clínica de Neuro-rehabilitación Santa Catalina, y luego fue alojada en una Residencia Geriátrica, hasta su deceso. Desde que todo comenzó, se activaron todos los mecanismos necesarios para que ella tuviera una buena asistencia, atención y cuidado. Como único familiar a cargo, siempre me sentí contenido y respaldado por el personal, quienes no repararon en esfuerzos para que todo saliera de la mejor manera posible. Quiero hacer un apartado especial, para el señor Leonardo Illescas del sector de Compras, quien fue una de las primeras personas con la que me tocó tratar, por el tema de los elementos ortopédicos y provisión del alimento. Su disposición, preocupación y atención desde un primer momento fue excelente. Su labor, que excedía claramente su función de empleado, para mostrar el accionar de una persona de bien, con toda la empatía y bonomía, debido a la situación tan difícil y dolorosa, por la que me tocó atravesar como familiar.

De alguna manera, espero que este buen actuar, que va más allá de lo laboral, se vea reflejado en la carrera de estas personas, las cuales constituyen un personal realmente muy valioso para esta Institución.

Los saludo muy atentamente.

Francisco Javier Zaragozano.

Hijo de Elsa Teresa Suárez de Zaragozano, Afiliada N° 12.624/0/1